

Der Frosch am Teich

Ein Frosch der sitzt am Gartenteich,
lässt sich den Bauch bescheinen,
stolz blickt er auf sein Königreich,
ist mit der Welt im Reinen.

Er wird ganz müde, denkt bei sich,
so eine Mütze Schlaf,
die wäre jetzt ganz recht für mich,
müsst zählen nicht ein Schaf.

Doch plötzlich ist der Frosch hellwach,
was ist das für'n Gestank?
Davon würd jeder Hase schwach,
den Frosch, den macht es krank.

Bei Meiers gibt's , wie Dienstags oft,
zu Mittag Kohlrouladen:
ein Kurzbesuch ganz unverhofft,
der könnt gewiß nicht schaden,

so denkt er, springt, voran den Bauch
in seinen Gartenteich,
denn schließlich ist dort unten auch
des Frosches Königreich!

© **Sigrig Hartmann**

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)